



## Ocho de cada diez alumnos de Zamora superan la Selectividad

Una treintena de bachilleres se queda a las puertas de la Universidad

**T. S.**

Ocho de cada diez estudiantes que se han presentado en el Campus Viriato de Zamora a las pruebas de Selectividad han superado el examen, con 128 aptos, mientras que 34 se quedan a las puertas de la Universidad. El índice está dos puntos por debajo de la media en el distrito universitario de Salamanca, donde el 81% de los estudiantes de Bachillerato que se presentaron a la fase general de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) obtuvo la calificación de apto, según se desprende de los datos oficiales hechos públicos ayer.

En términos generales, en el campus zamorano se presentaron 162 y entre los aptos, 124 han conseguido la calificación de aprobado mientras que los cinco restantes han logrado el notable.

En todo el distrito de la Universidad de Salamanca, de los 640 alumnos que realizaron la prueba en los campus de Ávila, Salamanca y Zamora, 518 aprobaron los exámenes mientras que 122 no consiguieron superar los ejercicios. De los calificados como aptos, uno alcanzó el sobresaliente, 17 obtuvieron un notable y 500 pasarán a la Universidad con la calificación de aprobado.

La cifra empeora con respecto a los datos del pasado mes de junio, cuando el 93,2% de los estudiantes zamoranos que se presentaron a la selectividad aprobó. De los 560 alumnos presentados entonces a las pruebas de acceso a la Universidad en la provincia, 522 fueron declarados aptos, mientras que 38 no superaron la criba. Entre los aptos, 286 obtuvieron la calificación de aprobado, 214 la de notable y 22 la de sobresaliente.